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市民若有咨询、建议或投诉，

可登录瑞安网，进入瑞网议事厅，

可@瑞网议事厅新浪微博，也可

扫一扫二维码，登录掌上议事厅。
无线瑞安 瑞安发布
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院士路上老式电线杆影响市容
该线路输送董一村联建房施工用电，工程结束后拆除

瑞馨苑何时验收、交钥匙？

滨江大道防洪堤目前

开放部分已延伸至滨江三

期（西门段），防洪堤景观带

成为周边居民休闲锻炼的

好去处。近日，有网友向

“瑞网议事厅”反映，滨江大

道三期防洪堤沿江景观带

上方的雨棚有漏雨现象，迟

迟不见修缮，去外滩锻炼、

游玩的市民，遇雨天无处避

雨（问题编号 28826）。

根据网友提供的信息，

记者到实地了解情况。该

处有多个雨棚分布在不同

位置，雨棚顶部为木质和玻

璃材质组成。部分玻璃接

缝处已经开裂，有几处用胶

带纸粘着，雨天时确实会出

现漏雨现象，行人无法在此

处暂时避雨。

据了解，该处目前由滨

江大道物业公司管理。该

公司总经理金辉介绍，滨江

大道三期防洪堤沿江景观

带从 2015 年底移交到该公

司管理，近期的确出现雨棚

漏雨现象。“雨棚材料老化，

接缝处经太阳暴晒后弯曲

变形，无法用玻璃胶粘合，

所以简单的维修无法有效

解决问题。”金辉说，2016

年物业管理方修缮了栏杆，

刷新了座椅的油漆等，如要

彻底解决雨棚漏雨问题，需

要重新改造设计，涉及资金

较大，需向上级部门申请。

现在是年初，雨棚问题将作

为今年维修计划之一，向上

级部门申请修复资金。

（记者 杨微微）

瑞祥新区华龙一品早已

有住户入住，近日，有网友向

“瑞网议事厅”反映，华龙一

品南门广场上有一排电线

杆，从车库门口一直延伸到

红绿灯路口，不知道是否还

通电（问题编号29011）？

记者在现场看到，华龙

一品南门即院士路上，确实

还竖立着老式电线杆，上面

有电线。实际上并不只是

华龙一品门口才有这种电

线杆，这排电线杆顺着院士

路自东向西一直延伸。记

者在现场观察了一下，电线

杆对居民出行并无太大影

响，但在美观气派的小区门

口，竖着几根老旧的电线

杆，确实挺碍眼。

华龙一品南门的一根

电 线 杆 上 标 有“ 安 泰 596

线、华龙支线”字样，记者将

此编号反馈到市供电局相

关科室。据该局相关人员

介绍，经核实，莘塍街道董

一村联建房施工等用电负

荷目前搭建在安泰 596 线

的华龙支线上，需待该联建

房正式投用后，才可拆除电

线杆和相关电线，预计在

2018 年年末可实现电线地

埋。 （记者 杨微微）

问题编号 28971：仙

降到下林的城乡巴士怎么

不开了，下林村这边居民

如何出行？坐电动三轮车

要 15 元到 20 元，不方便，

希望早日开通。

市交通运输局回复：
因公交 107 路开通，且票

价低廉，绝大部分学生客

流都搭乘 107 路公交车，

下林线城乡巴士客流量变

少，经济效益欠佳，处于亏

损状态，该线管理人曾全

线停开下林线城乡巴士。

后在公司、运管部门通力

督促下，开通了 3 辆车，给

下林村民出行带来不便，

实属无奈。现公司正与车

队沟通，务必恢复正常运

行。 （记者 杨微微 整理）

滨江大道三期防洪堤景观带雨棚漏雨
将作为今年维修项目向上级申请维修资金

问题编号 28900：院

士路瑞馨苑何时建设完毕，

何时验收，何时交钥匙？

滨 海 新 区 管 委 会 回
复：瑞馨苑主体部分已完

成预验收，现正在进行预

验收整改及竣工验收的准

备中，具体时间视市住建

局、市市政园林局等相关

职能部门安排。

莘塍九里汇D级危房
能原拆原建吗？

问题编号 28879：莘

塍 九 里 汇 的 房 子 一 年 多

前已被鉴定为 D 级危房，

也向有关部门反映过，能

不 能 原 拆 原 建 。 但 是 部

门 的 回 复 是 该 片 为 历 史

传统风貌街区，由市里决

定 。 为 什 么 同 样 是 在 九

里汇，有的房子可以原拆

原建？

市住建局回复：九里

汇 是 我 市 重 要 的 历 史 传

统风貌街区，我局于 2014

年 组 织 编 制 了 瑞 安 市 九

里汇传统街区保护规划，

打 造 江 南 水 乡 街 区 。 因

该 地 区 危 旧 房 拆 建 要 求

强烈，我局已多次向市政

府 汇 报 情 况 。 根 据

〔2014〕5 号 市 长 办 公 会

议 纪 要 ，要 求 莘 塍、上 望

等 相 关 街 道 办 事 处 尽 快

提出具体安置政策，但由

于政策处理等原因，现在

还 不 能 启 动 整 体 改 造 。

考 虑 到 九 里 汇 水 乡 传 统

街区风貌特色的重要性、

整治改造任务的复杂性，

市 政 府 初 步 精 神 为 采 用

异地安置和房票政策，待

制 定 可 行 性 方 案 后 启 动

审批程序。

仙降到下林城乡巴士
为何不开了？


